

COLOMBIA

Denuncian derrame de hidrocarburo en el río Magdalena en el departamento del Atlántico

El ACPM presuntamente habría sido derramado por unos transportadores de crudo que se movilizaban por el afluente hasta Barrancabermeja

Qué ventajas traería el tercer computador más potente del mundo

Este supercomputador será utilizado para lograr avances científicos en temas de cambio climático e inteligencia artificial



El video que detectó la “trampa” del arquero bailarín de Australia en los penales ante Perú

Andrew Redmayne tuvo una actitud antideportiva con Pedro Gallese que generó la polémica y las imágenes se volvieron virales



Imagen de archivo del río Magdalena. Denuncian derrame de crudo en el municipio de Manatí, Atlántico. Foto: Colprensa

El alcalde de **Manatí -municipio ubicado en el departamento del Atlántico-, Evaristo Olivero**, denunció a la revista Semana que, desde la mañana del **pasado sábado 11 de junio, apareció una mancha de hidrocarburo sobre el río Magdalena**.

“Una mancha de ACPM que desde las 5:00 a. m. (del sábado) está pasando por las compuertas del municipio de Manatí”, indicó el mandatario local de Manatí al medio bogotano.

La primera información de la administración municipal -conocida por Semana- apuntaría a que, **el ACPM, presuntamente había sido derramado sobre el afluente por remolcadores que transportaban crudo desde Cartagena hasta el Magdalena Medio, en el Distrito Especial de Barrancabermeja**.

Ante la situación, el alcalde Olivero hizo un llamado a las autoridades ambientales para que intervengan en la zona pues, aseguró que, el derrame de ACPM, afecta a **“los pescadores, los ganaderos y los campesinos en términos generales”**.

También puede leer: Colombia tendrá ciudades resilientes basadas en la naturaleza, de qué se trata

Hasta el presidente de Costa Rica felicitó a Luis Fernando Suárez por la clasificación a Catar 2022

Campaña de Rodolfo Hernández responde si acudirá a debate con Gustavo Petro

Corte Constitucional avala por completo la ley de trabajo en casa

El éxito de Karol G sigue en ascenso: estará por primera vez en Europa

Denuncian desplazamiento forzado de 480 familias del pueblo Awá en Nariño

Tras la denuncia del mandatario local del municipio de Manatí, la revista Semana se contactó con la **Corporación Autónoma Regional de Atlántico (CRA)** para que tomará cartas en el asunto pero la entidad señaló que, quienes deberían encargarse de la situación, era la **Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena (Cormagdalena)**. No obstante, cuando el medio consultó a **Cormagdalena**, **estos indicaron que, al ser una cuestión regional, era la CRA la que debía manejar el derrame.**

Aunque en un inicio parecía que ninguna entidad se encargaría de solucionar el derrame, horas después, la **Corporación Autónoma Regional de Atlántico** dio a conocer al mismo medio que, este miércoles 15 de junio, **un equipo especializado del Centro de Reacción Inmediata Ambiental de la entidad arribaría al municipio de Manatí para evaluar y constatar que la mancha sobre el río Magdalena sí corresponde a ACPM.**

“En estos momentos estamos preparando una visita técnica que se realizará el día de mañana a los puntos críticos que se han podido determinar por parte del ente territorial para establecer la afectación real en este importante cuerpo de agua y tomar las medidas que sean necesarias para garantizarle a los habitantes del municipio de Manatí y sus alrededores, el correcto funcionamiento del humedal y la tranquilidad de poder realizar sus actividades pesqueras de manera normal”, afirmó el director de la CRA, Jesús León Insignares, a la revista Semana.

Por su parte, la bióloga asesora de la **Corporación Autónoma Regional del Atlántico, Ayari Rojano**, subrayó al medio bogotano la importancia de que desde la entidad se tomen cartas en el asunto pues, en el caso de que la mancha corresponda a un derrame de ACPM, explicó que, **cualquier vertimiento de combustible en un afluente no solo afecta a los habitantes de la zona, sino también a las especies que viven en ella.**

También puede leer: [Así fue el operativo para recuperar los arrecifes el parque nacional Corales del Rosario](#)

“El derrame de combustible en un cuerpo de agua puede afectar las especies bentónicas (las que están en el fondo) y las que tienen movilidad vertical en mayor medida, mientras que las especies de mayor movilidad son menos afectadas”, sostuvo la bióloga de la CRA a la revista Semana.

La denuncia del derrame de ACPM en el río Magdalena, sobre el municipio de Manatí, **se da a conocer a tres semanas de que en la estación petrolera La Cira Infantas, ubicada en el municipio de Barrancabermeja, se registrara un derrame de crudo.** Aunque la emergencia ambiental logró ser controlada por **Ecopetrol**, RCN Radio conoció que el evento sería reportado a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales.

SEGUIR LEYENDO

[Gobierno dio a conocer nuevas proyecciones de inflación y crecimiento económico de Colombia](#)

[Camuflada en papa y yuca, iba más de una tonelada de cocaína rumbo a Europa](#)

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Delincuentes en San Juan de Lurigancho le propinan una paliza a mujer para robarle su cartera

La víctima del robo quedó inconsciente tras la agresión y vecinos tuvieron que trasladarla hasta un centro médico.



La mascarilla deja de ser obligatoria en Italia excepto en hospitales y transporte público

A partir de este jueves dejarán de solicitarse para entrar en cines y teatros, en centros deportivos o en el Parlamento



Qué ventajas traería el tercer computador más potente del mundo

Este supercomputador será utilizado para lograr avances científicos en temas de cambio climático e inteligencia artificial



El video que detectó la “trampa” del arquero bailarín de Australia en los penales ante Perú

Andrew Redmayne tuvo una actitud antideportiva con Pedro Gallese que generó la polémica y las imágenes se volvieron virales



Rodrigo González defiende coronación de Alessia Rovegno: “Es la más guapa de todas”

El conductor de Amor y Fuego consideró que elegir a Alessia Rovegno como la nueva Miss Perú fue una decisión bastante acertada.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Video: la reacción de Kevin Bacon al ver su cara y su nombre en una hamburguesería argentina



Video: la reacción de Kevin Bacon al ver su cara y su nombre en una hamburguesería argentina



El video que detectó la “trampa” del arquero bailarín de Australia en los penales ante Perú



Bill Gates aseguró que las criptomonedas y los NFT “están 100% basados en la teoría del más allá”

La historia de cómo Stalin usó la fotografía para “cancelar” opositores y disidentes

Por qué los pitbulls no son perros peligrosos



MUNDO

Israel pidió al Consejo de Seguridad de la ONU que reactive las sanciones contra Irán por su programa nuclear

A la cárcel un joven que habría secuestrado y abusado sexualmente de una menor en Medellín

Autoridades hallaron cuerpo sin vida en Zipaquirá y verifican si es el de la psicóloga Adriana Pinzón

Zurdo Ramírez advirtió a Canelo Álvarez no volver a semipesado: "Yo me encargo de esa división"

Clemente Castañeda estalló contra Morena: "Creen que acatar la ley es un asunto de voluntad"

INFOBAE AMÉRICA

Israel pidió al Consejo de Seguridad de la ONU que reactive las sanciones contra Irán por su programa nuclear

A la cárcel un joven que habría secuestrado y abusado sexualmente de una menor en Medellín

Autoridades hallaron cuerpo sin vida en Zipaquirá y verifican si es el de la psicóloga Adriana Pinzón

Clemente Castañeda estalló contra Morena: "Creen que acatar la ley es un asunto de voluntad"

Delincuentes en San Juan de Lurigancho le propinan una paliza a mujer para robarle su cartera

ENTRETENIMIENTO

Las palabras de Cazzu que echarían abajo supuesto noviazgo con Christian Nodal: "Siempre mejor no"

Lalo España canceló show por amenazas del crimen organizado: "Estoy desesperado"

De LOONA a Super Junior: lo que debes saber de la agenda K-Pop para México

Arremetieron en redes contra Dana Corres y YosStop por hacer un video sobre cómo se juzga a mujeres

Las series de Disney+ México que roban la atención hoy

DEPORTES

Zurdo Ramírez advirtió a Canelo Álvarez no volver a semipesado: "Yo me encargo de esa división"

El video que detectó la "trampa" del arquero bailarín de Australia en los penales ante Perú

México pondrá a disposición de la FIFA el uso de las fuerzas armadas durante el Mundial de 2026

El videojuego que contará con las voces de Martinoli y Luis García

Terror en Botafogo: la barrabrava del club irrumpió en la concentración, amenazó al plantel y un jugador pidió ser vendido